

# アジア・太平洋地域の 皆さまへ

2024年12月

親愛なる皆さまへ



今年も残すところわずかとなりました。この一年を振り返り、私たちが直面した数々の困難、そして社会福祉の専門職として発揮してきた強靱さについて思いを巡らせています。世界は依然として困難や不確実性に満ちていますが、そのような時だからこそ、ソーシャルワーカーの活動が最も輝きを放つのだと感じます。

特に自然災害が多発するアジア・太平洋地域において、私たちは団結と協力の大切さを改めて実感しました。今年、私はトルコ・シリア地震の被災地で尽力するソーシャルワーカーの皆さまの姿を目の当たりにする機会がありました。その献身、勇気、そして揺るぎない信念は、私たちが共有する価値観の象徴であり、多くの人々に深い感銘を与えました。このような皆さまの活動こそが、困難に直面する地域社会への支援を続ける力となっています。

来年の2025年、私たちアジア・太平洋の仲間たちがスリランカに集い、「アジア・太平洋ソーシャルワーク会議」を開催できることを大変嬉しく思います。この会議は、互いに学び合い、絆を深め、国境を越えた倫理的かつ思いやりのあるソーシャルワークをさらに推進する貴重な機会となることでしょう。

新しい年が皆さまにとって、希望と力、そして協働の新たな可能性をもたらしますように。これからも共に手を取り合い支援を必要とする人々の生活に前向きな変化をもたらしていきましょう。

心より感謝を込めて

小原真知子

IFSW アジア・太平洋地域会長

小原 真知子